

TELECSO S.L. es una empresa de Castellón dedicada a la prestación de Servicios energéticos. Instalación y mantenimiento de infraestructuras. Mantenimiento, conservación y limpieza de parques y jardines. Trabajos de reformas, acondicionamientos y rehabilitación de edificios. Instalación y mantenimiento de Protección Contra Incendios.

Ha establecido un Sistema de Gestión Integrado de Calidad, Medio Ambiente, Gestión de la Energía y Gestión de la Seguridad y Salud Laboral basado en las normas ISO-9001, ISO-14001, ISO-50001 e ISO-45001. Define sus objetivos principales garantizar la seguridad y salud de los trabajadores y el cumplimiento de los requisitos especificados por el cliente, así como los normalizados aplicables y los propios de la organización en los productos y servicios que ofrece.

Nuestra política se basa en tres ejes principales, compromiso con las personas, compromiso con la sociedad y compromiso con el medio ambiente.

Comprometidos con las personas: En el sentido más amplio, considerando las partes interesadas que forman la cadena de valor de la empresa, los inversores, nuestro personal, nuestros clientes, usuarios de nuestros servicios, hasta vecinos, proveedores, contratistas, etc. identificando sus expectativas a fin de incorporar aquellas pertinentes a nuestro modelo de negocio. Velando por la seguridad y salud laboral de nuestro personal y visitantes y evitando los accidentes laborales, evitando o reduciendo riesgos, para lo cual se dispondrá de medios y medidas necesarias para la prevención de estos. Prevalecerá la prevención de los daños en la salud de los trabajadores sobre la actividad productiva, y además se promoverá la consulta y participación de los trabajadores.

Comprometidos con la sociedad: Como fuente de empleo y riqueza en nuestro entorno, generando conocimiento, incentivando la formación y cualificación de las personas y la investigación y el desarrollo en el ámbito de nuestra actividad. Comprometidos con el cumplimiento de los requisitos legales y otros requisitos que, aplicables a nuestras actividades, que voluntariamente la empresa suscriba.

Comprometidos con el medio ambiente: Esforzándonos en reducir y/o evitar el impacto ambiental de nuestras actividades. La toma en consideración de la mejora continua en la protección del medio ambiente, prevención de riesgos y en el desempeño energético, dirigida a prevenir y reducir los impactos medioambientales perjudiciales, a realizar una óptima gestión de los residuos generados y apoyando la adquisición de productos y servicios energéticamente eficientes y el diseño para mejorar el desempeño energético. Evaluando periódicamente los impactos ambientales, riesgos existentes y el desempeño energético ocasionados por nuestras actividades y productos, con la finalidad de prevenirlos, eliminarlos o reducirlos al mínimo asumible.

La Política de TELECSO proporciona el marco para establecer y revisar objetivos de mejora en base al cumplimiento de nuestros compromisos y como referencia para orientar la gestión de nuestra empresa hacia la excelencia basada en la mejora continua de nuestro Sistema de Gestión Integrado.

La Política de TELECSO está a disposición de todo el personal, de nuestros clientes y público en general.

La Dirección asume la responsabilidad de facilitar los medios necesarios para aplicar y controlar la efectividad de esta Política.

En Castellón de la Plana a 10 de enero de 2023

Fdo: Pablo Pons Flors